

Eidesstattliche Versicherung

der

[REDACTED]

vom 19.11.2013

Über die Bedeutung einer zur Vorlage bestimmten eidesstattlichen Versicherung und im Bewusstsein über die Strafbarkeit einer falschen eidesstattlichen Versicherung, erkläre ich folgendes an Eides statt:

Am 31.07.2011 waren ich und meine Nichte [REDACTED] bei der vom Gerichtssachverständigen Prof. Stetter angeordneten Lüftung in der Doppelhaushälfte als Zeugen anwesend. Dabei habe ich den extrem unangenehmen Geruch im ganzen Haus wahrgenommen. Ich wollte mich auch nicht mehr als nötig im Haus aufhalten. Wir haben unsere Beobachtungen Herrn Bauer mitgeteilt.

Im Übrigen habe ich einen unangenehm eher muffigen Geruch auch bei vorherigen Besuchen bei der Familie Bauer/Stein wahrgenommen, der auch nach dem Lüften nie ganz verschwunden war. Besonders nach dem Einbau der neuen Fenstern empfand ich den Geruch intensiver. Ich habe das auch den Eheleuten gesagt.

Weiterhin möchte ich noch erwähnen, dass ich und meine Nichte sich auch als Zeugen für den Prozess gemeldet hatte. Leider sind wir nie nach unseren Wahrnehmungen befragt worden.

[REDACTED]

[REDACTED]